



令和7年になりました。今年も園でのこと、子どもたちの事を発信していけたらと思います。よろしくお願ひいたします。

今年は年明けから寒い日が続いていますね。しかし、子どもたちは寒さに負けず園庭でボール遊びや追いかっこ、0歳児はハイハイに興味のある物めがけて移動しまくっています。また、室内では書初め体験やムービー作り体験をしてお正月の雰囲気を楽しんでいます。

令和7年もよろしくお願ひします

楽しかったクリスマス会



サンタさんからのプレゼントは子どもたちの今にあった物を贈りたいという職員の思いを込めた手作りプレゼント。今まではお家に帰ってから開けてねと言っていたのですが、もらったら見たいよねという事でお披露目タイムを開催。大好きな仲間と同じプレゼントをもらい喜んで楽しんでいる姿を見ると職員も嬉しくなりました。



外遊びの様子

保育活動でも園庭遊びをよく行うのですが、夕方のおやつ後も園庭であそぶことが増えています。0歳児は入園当初は芝の感触を嫌がりゴザの上から出ることはありませんでしたが、今では長い距離を高遣いで移動するなど探索活動が活発です。

石ころを広い容器の中に入れて出したり、バタフライピーの豆を開いて分解してみたり虫を捕まえたりと子どもたちはいろんなことを発見しています。



1月の行事

- 6日 保育始め
- 17日 誕生会
- 9日 避難訓練（不審者）



- 24日 お弁当会
- 22日 避難訓練（火災）

2月の行事

- 20日 避難訓練（地震・火災）
- 21日 誕生会
- 28日 お弁当会

- 月・木・・・リトミック
- 金・・・英語であそぼ